

VR-Bank eG Magstadt-Weissach spendet ein VR-Mobil an die Diakoniestation Magstadt

Die Diakoniestation Magstadt kann auch weiterhin hilfsbedürftige Menschen besser unterstützen. Dies ermöglicht die VR-Bank eG Magstadt-Weissach mit der Spende eines neuen Leasingfahrzeugs, VR-Mobil genannt. Herr Alexander Korherr, Bereichsleiter Privatkunden, überreichte Frau Daniela Schweiner, Pflegedienstleiterin Magstadt, und Herrn Dr. Hans-Ulrich Merz, Vorsitzender des Diakonievereins Magstadt, die Fahrzeugschlüssel des neuen Autos.

Der Diakoniestation Magstadt steht seit dem Jahr 2012 durchgängig ein VR-Mobil zur Verfügung, ganz nach der genossenschaftlichen Idee, die für Solidarität und Förderung der Region steht. Mit der Spende wird die Pflegestation Magstadt bei der Versorgung hilfsbedürftiger Menschen unterstützt, so wird die Mobilität der Pflege- und Hilfspersonen und damit die Betreuung der Menschen zu Hause erleichtert.

Ermöglicht wurde diese Spende durch das Gewinnsparen, das unter dem Motto „Gewinnen-Sparen-Helfen“ steht. Mit jedem Gewinnsparlo, das Kunden und Mitglieder der VR-Bank eG Magstadt-Weissach kaufen, unterstützen sie das gesellschaftliche und soziale Netz in unserer Region. Nähere Informationen zum Gewinnsparen erhalten Sie bei Ihrer VR-Bank eG Magstadt-Weissach, lassen Sie sich beraten.



Von links, Vilenta Hashani und Alexander Korherr von der VR-Bank eG Magstadt-Weissach, Frau Daniela Schweiner, Pflegedienstleiterin Magstadt, Dr. Hans-Ulrich Merz, Vorsitzender des Diakonievereins, bei der offiziellen Fahrzeugübergabe des Fahrzeugs auf Schloss Solitude.